



藤岡市立美里西小学校だより 第6号

まなびや

さくらの学舎

～学びいっぱい・笑顔いっぱい・やる気いっぱい～

発行日：令和7年7月19日（金）

発行者：校長



☆美里西小学校ホームページ「学校日記」では、子供たちの頑張る姿を紹介していますので、ぜひご覧ください。美里西小ホームページQRコード→



夏休みも「学びいっぱい・笑顔いっぱい・やる気いっぱい」に！

本日で1学期が終了し、明日から長い夏休みに入ります。この1学期、60名の児童が「学びいっぱい・笑顔いっぱい・やる気いっぱい」に過ごすことができたのも、保護者の皆様、地域の皆様の温かなご理解とご協力のおかげです。職員一同、心から感謝申し上げます。

本日、担任から通知表が配されました。まずは、お子さんの頑張ったこと、よいところをたくさん褒めてください。さらに、今までの学習や生活を見つめ直す参考にもしていただき、お子さんがさらに前進できるよう、アドバイスをし、励ましていただければと思います。

また、来週は二者面談でお世話になります。保護者の方と担任とで、学校やご家庭での様子等を共有しながら、お子さんのさらなる成長を、ともに支えていければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

夏休み中も、健康や安全に十分気を付けて、元気で過ごしてほしいと思います。特に本日の終業式の中で、児童には「命を大切にする」ことについて話をしました。ご家庭でも、本日配付の「夏休みのしおり」をもとに、お子さんと一緒に夏休みの過ごし方を話し合ってください。この夏休みは、普段はなかなかできない体験等を通して、「学びいっぱい・笑顔いっぱい・やる気いっぱい」で有意義な日々を過ごしてほしいと願っています。

8月29日（金）2学期始業式に、元気に笑顔いっぱいで登校する児童に会えるのを楽しみにしています。



【学校完全閉庁日】について

*8/12（火）～8/15（金）の4日間は、
日直等、職員の勤務はありません。

事故等の緊急時は、

藤岡市教育委員会学校教育課（50-8212）に
電話してください。

「情報モラル学習」を実施しました。「我が家ルール」で子供を守りましょう。

夏休み前に、全学級で「情報モラル学習」を実施しました。主な内容は、タブレットやスマホ、ゲーム機等の使い方について考えるものでした。特に、それらの使い方について、使いすぎによって生じる問題点（体、心、生活への影響）を考えたことで、自分自身は今、大丈夫なのか？使い方を見直すことの重要性についてしっかりと考えることができたようです。

今回の学習で子供たちに伝えたこと以外にも、SNS上でのトラブル、ネット依存など、本当に多くの危険が潜んでいます。

子供たちは、夢や目標をもって、よりよい自分でづくりのためにいつも一生懸命です。本当に大切なことを見失わないように、そして悲しい思いをしないように、学校、家庭で、子供たちを守っていけたらと思います。

ご家庭でも、あらためて、お子さんとよく話し合っていただきますようお願いいたします。

「EASTアクションプラン」→



- ①規則正しく安全な生活を心がけ、丈夫な体をつくります
- ②授業や休み時間、部活動などで積極的に運動し体力を向上させます
- ③ゲームやスマホの使い方、ルールをしっかり決めて守ります

家庭では

- ・家族全員で健康で安全な生活を心がけましょう
- ・ゲームやスマホなどは「我が家ルール」を守りましょう

地域では

- ・安心安全な地域の環境をつくりましょう

地域の方々が校庭の環境整備をしてくださいました。ありがとうございました。

7月16日（水）の朝、地域住民の方々や地域づくりセンター美九里の職員の方が、校庭の除草作業を中心に環境整備をしてくださいました。これは、美九里地区地域づくり協議会の皆様が「子供たちを地域で見守る環境作りを」と、地域住民の方々に広く呼びかけていただいて行われたものです。



この日は早朝から大変蒸し暑い中でしたが、地域の方々が「学校のために、子供たちのために」と作業をしていただき、あっという間にきれいにしていただきました。

また、この機会に、児童は地域の方々に、日頃お世話になっていることへの感謝の気持ちを届けることができました。

ぼくたちが毎日、元気に、安心して生活ができるのも、地域の方々の環境作業、防犯パトロールや朝のはたふり、など、多くの場面で地域の方々に支えてもらっているからだと思います。

全校みんなで、感謝の気持ちを伝えます。
ありがとうございます！



「ありがとうございます」を伝えた後、全校みんなで心を込めて「ありがとうの花」を手話付きで歌い、地域の方々に感謝の気持ちを届けました。

地域の方々からは大きな拍手をおこなっていただき、児童も地域の方々も職員もみんな「笑顔いっぱい」になり、素敵なひとときでした。

今回の環境作業にご参加いただいた方々をはじめ、児童の安全、そして心身健やかな成長のために…といつも親身になって関わってくださる地域の皆様には、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

児童会役員と学校運営協議会委員による懇談会

7月14日（月）、学校運営協議会より3名の委員さん（美九里西小担当）にご来校いただき、児童会役員との懇談会を実施しました。

児童会本部からは「EASTアクションプラン」の1学期の取組について、「高い知性」「豊かな心」「たくましい心身」それぞれ具体的な取組（みんなでがんばったこと）を発表しました。

委員さんからいただいた言葉は、児童にとって大きな自信となりました。また、児童会役員にとっては、学校運営協議会の委員さんとの「つながり」が、とても強くなり、いつでもどこでも自分たちの強力な応援団でいてくださることを感じることができたようです。

